

AWNI

Pilkada Sukses, Ketua DPRD Pasaman Apresiasi KPU Pasaman

Syafrianto - PASAMAN.AWNI.OR.ID

Dec 22, 2024 - 12:34



Pasaman, - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak nasional tahun 2024 berjalan sukses, aman dan damai, Ketua DPRD Pasaman Nelfri Asfandi menyampaikan apresiasi kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten

Pasaman beserta jajaran. Hal ini disampaikan Nelfri Asfandi saat dijumpai media, Minggu (22/12/2024).

“Terima kasih dan apresiasi tinggi atas kinerja KPU Pasaman beserta jajaran PPK, PPS dan KPPS atas terselenggaranya dengan lancar sukses damai dan tenteram saat berlangsungnya Pilkada serentak nasional 2024 di Pasaman,” ujar Ketua DPRD Pasaman, Nelfri Asfandi.

Nelfri juga menambahkan, bahwa pihak keamanan dan stakeholder juga berperan penting atas suksesnya Pilkada 2024 di kabupaten paling utara di Sumatera Barat ini.

“Apresiasi dan terimakasih kepada pihak keamanan (TNI, Polri, Satpol-PP) dan stake holder terkait, ini adalah momentum dimana heterogenya masyarakat Pasaman mampu menciptakan Pilkada aman dan damai,” kata Nelfri Asfandi, yang merupakan Fraksi dari PKS.

Fadly Mimanda Putra, Anggota DPRD Pasaman dari Fraksi PAN juga mengutarakan hal yang sama, bahwa KPU Pasaman dinilai sangat patut diapresiasi atas kinerja yang baik dalam menyelenggarakan Pilkada 2024 yang badunsanak dan sukses.

“Apresiasi tinggi layak kita ucapkan kepada KPU Pasaman beserta jajaran, ini merupakan sejarah bahwa penyelenggaraan Pilkada serentak 2024 di Pasaman berlangsung sukses dan aman. Ini bisa kita lihat, di sebaran 605 TPS se-Pasaman tidak ada yang menggelar PSU (Pemungutan Suara Ulang). Ini jelas merupakan prestasi dan patut kita syukuri bersama,” ujar Fadly Mimanda Putra, Anggota DPRD Pasaman dari Dapil I (Lubuk Sikaping).

KPU Pasaman saat ini diketuai oleh Taufiq (Kordiv Logistik) dan Anggota KPU Sulastri (Kordiv Perencanaan Data dan Informasi), Elvie Syafni (Kordiv Hukum dan Pengawasan), Juli Yusran (Kordiv Teknis Penyelenggara Pemilu) Yansuardi (Kordiv SP3 SDM). Serta, Sekretaris KPU Pasaman Kamaruddin, bersama Yolli Ardi (Kasubag TP2 dan Hukum), Ahdi Fitra Nugraha (Kasubag Perhubmas SDM), Rosihan Anwar (Kasubag Keuangan Umum Logistik) dan Irwan AP selaku Kasubag Perdatin.